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O presidente da Corticeira Amorim, António Rios de Amorim, disse que “há
condições de mercado” para o crescimento das fileiras florestais e apelou a
um plano de acção que permita aumentar a produção florestal.   “É claramente
prioritário tratarmos do aumento da produção florestal nas três fileiras
(sobreiro, pinheiro e eucalipto)” , afirmou, à Agência Lusa, à margem do III
Congresso da Associação das Indústrias de Base Florestal, salientando que “há
condições de mercado para as três fileiras crescerem bastante, se houver uma
capacidade de produção florestal superior.”
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